



Informationsschreiben – Kein Radhof-Race Winterthur im Jahr 2025

Winterthur, 19.12.2024

Liebe Bike-Begeisterte

Der Radfahrer-Verein Stadt Winterthur führte in den Jahren 2022, 2023 und 2024 ein Mountainbike-Rennen am oberen Radhof in Winterthur durch. Das Rennen hat sich als Teil des EKS-Cups schnell etabliert.

Für das Jahr 2025 gelang es uns leider nicht, die Positionen der ausscheidenden Mitglieder des OK-Teams neu zu besetzen. Aus diesem Grund sehen wir uns nicht in der Lage, im kommenden Jahr ein Rennen zu organisieren.

Im neuen Jahr werden wir alles daransetzen, eine Wiederaufnahme des Rennens zu ermöglichen. Sollte sich jemand von euch finden, der uns bei der Organisation unterstützt, so seid ihr jederzeit willkommen. Bitte meldet euch unter radhof-race@rvwinterthur.ch.

Für die bisherige Unterstützung seitens Anwohner, Sponsoren, Gönner und allen uns Wohlgesonnenen möchten wir uns recht herzlich bedanken. Wir würden auch zukünftig wieder auf euch zählen.

Vielen Dank und sportliche Grüsse,
Peter Hoelzel & Lukas Fürst

Vorstandsmitglieder
Radfahrer-Verein Stadt Winterthur
radhof-race@rvwinterthur.ch